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◎ロータリーソング  『我等の生業』

ソングリーダー 藤 本 吉 文

◎幹亭報告            幹 事 大 松 説 ニ

本日の幹=報 告はございません。

(高橋会貫より取睦旅行に際 し差し入れがありまし

たので後で楽しんで下さい)

◎市民総合相談会報告  実 行委員会委員長萩生回茂夫

相談の予約も何■かあり 会 員皆さまの協力により

この相談会を成功させたいと思つてお ります 皆 様

よろしくおねがい致します。

◎搭嬉記念 日 誕 生日祝  親 畦活動委員会 宮 本 誠

会貞誕生口

大松誠二 遣 藤立  伊 滞ケイヤ 田 中 管

栗様誕i日

常池知恵子様 間 回良子様 日 中タツ様 小 泉キヤ

様

袴婿記念日

遠離二郎 秀 子様 藤 本古文 正 十様 小 ll和夫

ミツ子様 杉 同誠 久 子様 杉 山英巳 テ ル子様

瓶野栄  章 江様 高 橋止晴 記 代十様 小 泉博

キヤ様
一本回は拍手のお祝だけでした。ブレゼントは

次回のお楽しみデスー

B8移 動 例 会 3e

司会

◎点鐘

4

◎お客様紹介

岡山四南RC

◎会務報告

1 0月2 0日に第 8

回理事会を開き次

の事項を害蔵致 し

ました。

1 2 0 0 0～ 2 0 0 1年

度 役 員 理 事

候補者指名曇貫

として 日 中資

赤尾木雄 積 倉舜二 官 本誠 萩 生田茂大 造 藤二郎

古沢洋景 杉 回誠 津 守弘範 以 上 9会 員を指名致

しました 弔 速指名委員会を開催し候補者選考に着手

して頂くよう 要 請致します.

2 市 民総合相談会支出項目につき 中 間の報告があり

これを確認致しました。

3 12rl s日  山 田大一氏の卓話の際 例 会時間のLI長

年を検討致しました。r9Jtt R以外の参加ヤをどこま

で呼びかけるか等々 フ ログラム委員会と今後協議

を進めることになります。

カンボジア地営紋害者への装肢 (義定 義 手)援 助

につきまして 11月 4日 に見学`11月 17日に卓話を

通 じて今後クラブの活動テーマとして推進するかど

うか検討する事を承認しました。

先雄頂歳した トルコ地震救援募をにクラブ予算を加

え合計60000円 をファティー]の 派遣クラブに直II

送金することを決めました

SAA委 員会 平 野 行 庚

会長 海 野 栄 ―

会長 海 野 失 一

権原 裕 二様

会長 海 野 栄 ―
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◆委員会報告◆

◎出席報告/出 席委員会 委員長 佐 ね 和 度

会員結歎 出席義務者 HI席ヤ 出席々

48名 4 5名 26名 01 78%

10月13日最終言「正出席率        8636%

欠席者 1遠藤立一

菊池 政

関同俊二

高橋正靖

山オ長司

メークアッブ

小成 章 員

福島と也 池 田比秋 猪 股末男

小坂 郎  森 日舞ヤ 小 形勝子

杉野志保ヤ 杉 回 試  杉 山栄巳

高野範械 戸 田昭矛 青 沢洋真

藤原J[範 宿 院利ヤ
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◎ニコニコBOX 親睦活動委員会  宮 本 蔵

椎原 裕 ニ ア ッ し↓Vよらさんだ !

海野 失 一 明 日は寝振るぞ !

大と 設 二―今晩‖楽しくやり主し■,=

須藤 起 雄…親庭旅行たのしみにしていましたt

遠藤 二 郎…楽しい例会に カンパイ.

北キ1 幸 彦…人し振りの親雄旅行たのしみにしていましf

十1上  久  楽 しい移動例会でありますように

中山 恒 武 一のんびり温泉はいいものですねご

l■g 英 也…今日はお世言煎こなりまえ

小泉  博  お 客さま?遠くまでようこそぅ

萩生出茂夫 移 動lfl会楽しみにしていたよ。

佐伯 和 度…イナワヨイトコ イチトワオイデ。

大熊 将 共 親 薩委員長以 ド去貞の皆さん ありがとう
ごぎヽ まヽし,生

根本 泰 守 移 動例会参加ありがとうございました。
赤尾 泰 推 西 川さん ご子eの不動産鑑定+2次 試験

合はおめでとう。

高村 弘  今 晩は楽しく中 ましょう。

伊澤レイ子…力U藤さん車に乗せていただいてありがとう

ごぎいま抗

足立潤二郎 石 和移動例会を記念してb

樺本 吉 文 明 日のスクラッチ会恵振るぞ″

永井 峰 子…今日旅行日よりでしたね。

同島真山美…楽しみたいと思います。

宮本  誠  昨 日は強の結婚式でした。やっと東立って

いってくれてホッとしています。

村上  久 ―男の墓情

本国の合計学71000(ヌ計61Q296)

◎ 晦 睦行事について』

親峰活動委員会委員長 根 本泰守
本日 例 会後の規嵯旅行 『懇親会』についての案内が

あり説明を受けました。

◎ 点 鐘 会長 海 野栄―

一懇 親  会 ―

例会後 早 遼常様楽しみにしていた懇親会へと進みま

した。

した。時さんLI使のノトを抜露し宴もたけなわで残念

ながらも開きとなりました。

親睦委員の時さま大変おつかれさまでした。ありがと

うございました。次同も楽しい会をよろしくおねがい致

します。
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「市民総合相醸会」終了

親睦委員長摸努   根 本委員長

乾杯 回中さん

本年度のクラブ

行事 とな りました

「古民裕合相議会」

が 3日 間の開催を

焦享終了しました。

初日は好天に意

まれ 気 持ちのよ

い再開けとな り

果まった会員のや

る気も満々といっ

た雰囲気でのスタートでした。会長 幹 車自ら駅前に立

ち案内ビラを員せリ テ ント前でのアピール活動の結果初

日は6件 の相談lt入り大あわての一幕もありました

正式報告は例会で行われると思いますが 実 行委員会

よりの礼状をお載し速報とします。
F前略 今 年度特別事業

Ⅲ
いきいきTAMAフ ェス

ティパル
Ⅲ「古民総合相議会Jも 本日を持ちまし

て無事終了することが出来ました

10月29日 一  相 談6件

10月30日 …  相 鼓13件

10月31日 …  相 談7件

合計28件の相談を受け そ れぞれ相談に応じてい

ただきました専門の会員各位をはじめ 広 報 宮

伝に携わっていただきました時様の暖かいご協力

に感謝中しあげます。

貴重な休日を割いて ほ とんどの会員各位がご出

席いただき お 陰様で大変煮義のある本仕になった

と白資しております。本 |`にありがとうございまし

司会進行

会長挨拶

宮本さん

海野会長

乾杯のあと想親会は最高のなり上りとなリ カ ラオケ

ではマイクのケ奪合戦やら カ ッブルでのダンスやら差

しつさされつの中で実しい時間を過ごしました。特にお

客さまにも加わって頂いたカラオケてはお客さまの熱心

な合の手に一同大変楽しませて頂きありがとうございま

た 。 早々』

(今週の担当  小 泉 博 )
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